



POR ROBERTO VIZCAÍNO
RVIZCAINDA@GMAIL.COM
TWITTER: @VIZCAINO
FACEBOOK
WWW.FACEBOOK.COM/RVIZCAINDA

Tras la puerta del poder ¿Y si se le descarrila la sucesión a AMLO?

Creo que nadie duda que **Andrés Manuel López Obrador** dirige su propia sucesión. El más puro estilo priísta. Así el lunes pasado, con su caldero sucesorio hirviendo y con graves indicios de desbordarse, cómo su odiado **Carlos Salinas**, AMLO convocó a sus 4 posibles sucesores morenistas, a la dirigencia de SU partido y a sus 23 gobernadores para decirles: "no se hagan bolas, aquí el que manda soy yo".

Y sonriente les dictó las reglas, puso tiempos, y hasta repartió cargos para el siguiente sexenio.

En resumen, ahí les dijo: que si **Claudia Sheinbaum**, **Adán Augusto López**, **Marcelo Ebrard** y **Ricardo Monreal** quieren competir, pues debían renunciar definitivamente a sus cargos antes del jueves 15 de este junio para poder hacer proselitismo hasta fines de agosto en que se realizará la encuesta que defina quien de ellos será el candidato presidencial de Morena.

Los 3 restantes no deberán hacer gestos, sumarse sin chistar al ganador bajo la promesa de que según sus porcentajes del sondeo irán como líderes de las mayorías morenistas al Senado y a San Lázaro. El tercero, ocupará un cargo "relevante" en la siguiente administración.

Así en septiembre Morena tendría candidato o candidata en unidad y sin confrontaciones. Bueno, es lo que él piensa.

Lo demás es minucia. Las reglas están dictadas por el "Gran y único dedo" y serán retomadas y ratificadas con júbilo y sin cambiarles una coma este domingo por unos 350 consejeros nacionales de Morena encabezados por **Alfonso Durazo**, gobernador de Sonora. Registradas luego ante el INE, las reglas dictadas por **AMLO** la noche del lunes pasado se convertirán en Ley dentro y fuera de Morena.

AMLO INSISTE: NO INFLUIRÉ

Contra todo lo anterior, el mandatario insistió en que él no intervendrá en la nominación del candidato presidencial de Morena y reiteró que el dedazo de la "dictadura perfecta priísta" ya terminó y que ahora todo es democrático y abierto en su partido.

"Será el que los ciudadanos digan", reiteró ante un público con cara de "¡what!?"

¡Y EBRARD ARRANCA!

Y mientras la jefa de Gobierno **Claudia Sheinbaum** y el titular de Gobernación **Adán Augusto López** parecieran no haber entendido el mensaje de **AMLO**, **Marcelo Ebrard** puso su retiro de Relaciones Exteriores para el lunes próximo, para sumarse a otros muchos de sus funcionarios que ya renunciaron para integrar el equipo de campaña del casi excanciller. **Ebrard** ya tiene repre-

sentantes y operadores en los 300 distritos electorales del país.

Y hay quienes todavía dicen que no, que no va en serio, que es puro cuento, que siempre se ha doblado y que ahora igual se someterá a "designios" superiores, que sólo quiere "vender caro su amor" y que se acomodará a lo que **AMLO** y **Claudia** o **Adán Augusto** le den.

¿En serio?, pregunto yo.

Marcelo ha vivido una de las carreras políticas y de poder más completas que se conozcan; tiene 63 años y luego de ser Jefe de Gobierno de la CDMX y canciller, ¿qué más le pueden ofrecer para que se haga a un lado? ¿Ser senador? ¿diputado? ¿Neta?

MONREAL REGRESA AL FALSO ABRAZO DE AMLO

La vida dice que quien traiciona una vez traiciona siempre...

No obstante saber lo anterior, **Ricardo Monreal**, 62 años y una carrera política completa, similar a su modo a la de **Ebrard**, con metas cumplidas, fue ayer de nuevo a Palacio a reunirse con **Andrés Manuel López Obrador**, quien

le ha tapado el paso una y otra vez.

El reencuentro fue amable, dijo el senador quien ratificó que continuará en su empeño de ser el candidato de Morena a la Presidencia de la República en 2024.

Sin embargo, en esta ocasión ya no desdeno la posibilidad de ir como candidato de Morena a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. Ha trascendido que el zacatecano podría pedir licencia como senador el lunes próximo.

NOROÑA RENUNCIARÁ A SAN LÁZARO

No pocos creen que el diputado del PT **Gerardo Fernández Noroña** sufre un grave desvarío. Él afirma que es más sensato y cuerdo que quienes lo critican, o se mofan de que diga que va a competir en 2024, y que cree será el próximo Presidente de México.

En preparación para competir, renunciará a su curul en San Lázaro para irse de campaña como **Ebrard** ya lo hizo. **Noroña** también buscará ser candidato presidencial de Morena a lo que cree tiene derecho por ser su partido aliado electoral del partido en el poder.

EL EXTRAÑO CASO VELASCO

Otro que está más que apuntado es el exgobernador de Chiapas y senador **Manuel Velasco** quien ya hasta pidió licencia para ir a buscar la candidatura presidencial de Morena para el 2024.

Igual que **Noroña**, **Velasco** cree que tiene derecho a ser el abanderado de Morena por que su partido, el Verde Ecologista, es aliado electoral de Morena.

El tema es que el PVEM de **Velasco** ya reiteró su alianza con Morena y algunos de sus dirigentes se han pronunciado a favor de **Claudia Sheinbaum**, no por **Velasco**.

Así que ya hay tiro con **Ebrard**, **Noroña**, **Velasco** y **Monreal** ya en campaña.

Los 3 restantes no deberán hacer gestos, sumarse sin chistar al ganador bajo la promesa de que según sus porcentajes del sondeo irán como líderes de las mayorías morenistas al Senado y a San Lázaro.